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Qué difícil es hacer caso a alguien 

cuando nos dice lo que no queremos aceptar 
 

PRIMERA LECTURA 

(Ez 2, 2-5) 
 

Lectura de la profecía de Ezequiel 
 

“En aquellos días, el espíritu entró en mí, me puso en pie, y oí que 

me decía: 

 ‘Hijo de Adán, yo te envió a los israelitas, a un pueblo rebelde que 

se ha rebelado contra mí. Sus padres y ellos me han ofendido hasta el 

presente día. También los hijos son testarudos y obstinados; a ellos te 

envió para que les digas: ‘Esto dice el Señor". Ellos, te hagan caso o no 

te hagan caso, pues son un pueblo rebelde, sabrán que hubo un 

profeta en medio de ellos”. 
 

Palabra de Dios 

Salmo responsorial 

(122, 1-2a. 2bcd. 3-4) 
 

V. Nuestros ojos están en el Señor, 

esperando su misericordia. 

R. Nuestros ojos están en el Señor, 

esperando su misericordia. 
 

A ti levanto mis ojos, 

a ti que habitas en el cielo. 

Como están los ojos de los esclavos 

fijos en la manos de sus señores. 

R. Nuestros ojos están en el Señor, 

esperando su misericordia. 
 

Como están los ojos de la esclava 

fijos en las manos de su señora, 

así están nuestros ojos 

en el Señor, Dios nuestro, 

esperando su misericordia. 
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R. Nuestros ojos están en el Señor, 

esperando su misericordia. 

 

Misericordia, Señor, misericordia, 

que estamos saciados de desprecios; 

nuestra alma está saciada 

del sarcasmo de los satisfechos, 

del desprecio de los orgullosos. 

R. Nuestros ojos están en el Señor, 

esperando su misericordia. 

 

SEGUNDA LECTURA 
(2 Cor 12, 7b-10) 

 

Lectura de la segunda cara del apóstol san Pablo a los Corintios 
  

 “Hermanos: 
 Para que no tenga soberbia, me han metido una espina en la carne: 
un ángel de Satanás que me apalea, para que no sea soberbio. Tres 
veces he pedido al Señor verme libre de él; y me ha respondido: 

‘Te basta mi gracia; la fuerza se realiza en la debilidad’. 
Por eso, muy a gusto presumo de mis debilidades, porque así 

residirá en mí la fuerza de Cristo. 
Por eso, vivo contento en medio de mis debilidades, de los 

insultos, las privaciones, las persecuciones y las dificultades 
sufridas por Cristo. Porque, cuando soy débil, entonces soy fuerte. 

 

Palabra de Dios 
  

Aleluya 
 

“El Espíritu del Señor está sobre mí; 
me ha enviado para anunciar el Evangelio a los pobres” 

 
EVANGELIO 

(Mc 6, 1-6) 
 

 Lectura del santo evangelio según san Marcos  
 

 “En aquel tiempo, fue Jesús a su pueblo en compañía de sus 
discípulos. Cuando llegó el sábado, empezó a enseñar en la sinagoga; 
la multitud que lo oía se preguntaba asombrada: 
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 ‘¿De dónde saca todo eso? ¿Qué sabiduría es ésa que le han 
enseñado? ¿Y esos milagros de sus manos? ¿No es éste el carpintero, 
el hijo de María, hermano de Santiago y José y Judas y Simón? Y sus 
hermanas ¿no viven con nosotros aquí?’. 
 Y esto les resultaba escandaloso. 
 Jesús les decía: 
 No desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus 
parientes y en su casa’. 
 No pudo hacer allí ningún milagro, sólo curó algunos enfermos 
imponiéndoles las manos. Y se extrañó de su falta de fe. 
 Y recorría los pueblos de alrededor enseñando. 

 

Palabra del Señor 
 

 
COMPORTARSE COMO UNO MÁS TIENE UN ALTO PRECIO 

 

   Hoy las lectura hablan de los ‘intermediarios’, de esos individuos 
que se sienten movidos por Dios para transmitir Su Voluntad. Algo difícil 
de distinguir de los que nos quieren imponer la suya. Por eso hay que ser 
‘astutos como serpientes y sencillos como palomas’. A Ezequiel le 
pone Dios de sobreaviso, tienes que ‘obedecerme’, ‘te hagan caso o 
no’. Pablo ¡Ni te cuento! Ya nos dice él lo que se le suponía ser fiel al que le 
atrapó camino del Damasco de desierto de Judá. Ni Jesús pudo, escapar en 
su propio pueblo y entre los suyos, a la incomprensión de ‘ser el enviado del 
Padre. Si Dios te envía, sele fiel. Si le oyes a través del mensajero que sea, 
escúchale y respóndele con sinceridad. 
   Ezequiel siente a Dios como ‘espíritu’ o torbellino interior, 
Jeremías lo había sentido de modo similar como ‘fuerza irresistible’ que 
le hacía seguir profetizando. A Ezequiel ‘le puso en pie y le iba 
diciendo’. Y lo primero a lo que le mueve es a que tome conciencia de que 
es ‘hijo de Adán’, uno más del pueblo desterrado. Será el Espíritu de 
Dios en él quien dirá lo que tenga que decir. Esto es algo fundamental en 
el enviado, saberse mero instrumento en manos de su Hacedor. No 
cuentan sus puntos de vista o raciocinios. Su Señor le hará reconocer Su 
Voluntad, lo que debe transmitir a ‘un pueblo pecador… y testarudo’ 
al que él pertenece. Tampoco cuentan los éxitos o fracasos, ‘te hagan 
caso o no’, sino la fidelidad a Su Señor. Al menos sabrán que ‘hay un 
profeta en medio de ellos’ 
   Pablo tenía muy claro su papel de instrumentalidad precaria, 
incluso ‘presume’ de ello, de sus ‘debilidades’, ‘insultos’, ‘privaciones’, 
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‘y ‘persecuciones’. Y, por si fuera poco, ‘me han metido’’, no lo ha 
buscado ni querido por él, pues ‘tres veces he pedido al Señor’, me he 
aburrido de pedirle que ‘me librara de ello’ y la única respuesta ha sido 
‘te basta mi gracia’, te basto Yo.. Lo de menos es saber der qué se 
trababa; cada uno tenemos lo nuestro. Quizás de una enfermedad un tanto 
vergonzosa hacia fuera. Suficiente para atreverse a ‘presumir de sus 
debilidades’; no por ellas mismas, sino porque en la medida en que no es 
él, más ‘la Fuerza de Cristo reside en él’. En otro momento dirá ‘soy yo 
pero no soy yo, es Cristo quien Vive en mí’. ‘Por eso Vivo contento’, 
‘porque cuanto más débil, entonces soy fuerte’. La felicidad viene de 
dentro, no de fuera. 

   Ahora comprenderemos mejor la escena de Jesús en su 
pueblo, es un pueblerino, de ahí el ‘asombro’ de los suyos al descubrir la 
‘sabiduría’ con que se expresaba., siendo como era ‘el chapuzas’ ‘el hijo 
de María’.  Pensaban y muchos siguen pensando, que el valor de la 
palabra se deriba de quién sea el locutor y no de la veracidad de la misma. 
Lo ha dicho ‘Fulano’, lo he oído en la Radio, lo he visto en la Tele. Jesús 
era un don nadie. No se fiaban de él. Por eso ‘no pudo hacer milagro 
alguno’, porque no tenían FE en él. ‘Sólo curó algunos enfermos’, 
porque si en una curación no se descubre la mano de Dios –FE- no hay 
sanación. Jesús no se arredró. Dejó su pueblo y siguió con su Misión  
‘recorriendo y enseñando por los pueblos de alrededor’. Los frutos 
eran buenos, pero escasos en su propia casa ¿Motivo? Porque ‘no 
desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus parientes y 
en su casa’ 

 

           Epi 
 
 

  

 


